

# ~9月3日は久米島観光の日(球美の日)報告~

## ● 久米島観光の日(球美の日)とは?

久米島がかつて“球美(くみ)”と呼ばれていたことから、9月3日を「久米島観光の日(球美の日)」と宣言。久米島観光について島全体で考える日としています。

## ● 今年の球美の日

今年は2部構成で開催し、計104名(体験32名、講演会72名)の方が参加されました。

午前の部の島の学校体験プログラムでは、島民を中心に久米島に来訪された観光客の皆さん方が何を楽しんでいらっしゃるのか、何を目的で来島されているのか、久米島はどのような観光資源があるのか。観光客気分になって体験をしてもらいました。島の学校を体験した島民からは「初めて、ヤジヤーガマに入ってみて歴史について深く学べた」「島ならではのゆったりとした体験の雰囲気が良かった」となどと楽しまれ、久米島観光について触れる機会となりました。

午後の部は、講演会を行い、ウェルカムドリンクとして“みなみ農園”的バタフライピーが提供されました。講演会では、久米島町観光協会より久米島観光の現状や課題、くめじまDMOとFMくめじまによる取組みについて情報共有を行い、行政より課題解決に向けた第3次観光振興基本計画の方向性や計画策定に向けて観光事業者や島民への協力をお願いしました。島外からは、今年3月に初寄港したフランスのクルーズ会社ポナン社の伊知地亮様より、外からみた久米島や久米島の魅力を伝えられ、久米島がもつポテンシャルの高さを強調されていました。沖縄観光コンベンションビューロー下地芳郎会長からは、新型コロナウイルスの沖縄観光への影響と回復状況や久米島観光に対する期待を話されました。参加された方は「島が一体となって観光事業を盛り上げるべきだ」と感想を述べました。

今後も引き続き久米島観光について考え、取組みを行っていきます。



島の学校『ヤジヤーガマ探検』の様子



島の学校『シーカヤック』の様子



講演会の様子



講演会の様子



ウェルカムドリンク提供の様子

## ~球美の日 プログラムについて~

### 午前の部 「島の学校」

- ・ヤジヤーガマ探検
- ・シーカヤック散策
- ・島のおばあとおやつ作り
- ・島の植物でリース作り
- ・西銘集落散策
- ・ホームビギット体験

### 午後の部

「久米島町内の観光における取り組み及び、第3次久米島町観光振興基本計画策定について」

・久米島町観光協会・久米島町役場  
・くめじまDMO ・FMくめじま

ポナン社 日本韓国支社長 伊知地 亮 様  
『フランスのクルーズ会社が久米島を寄港地に選ぶ理由』

沖縄観光コンベンションビューロー会長 下地 芳郎 様  
『アフターコロナの観光旅行について』  
『久米島観光に対する期待』

## 島外で活躍している久米島観光大使をご紹介します!

### ○久米島観光大使とは?

久米島出身者のみならず、久米島に深い愛着と関心を寄せ、島外にて久米島をピアールしていただいているます。

### ○今月号と来月号にて町民の皆様へメッセージをお届け致します。

大使それぞれの活動内容や町民メッセージ全文は町公式ホームページに掲載中。町HP内で「観光大使」で検索



名前 小川 悟

活動地 静岡県東部

町民へのメッセージ

いつも温かく迎えてください、ありがとうございます。

自然や文化、島の人など、久米島で過ごす時間が宝物です。



町民へのメッセージ

ハイサイ。久米島観光大使の森です。久米島に通って20年になります。パンフレットで見た「はての浜」の美しさに魅了されました。観光名所で話しかけた島人に言われた言葉です。「この島を楽しみたかったら地元の人に声をかけなさい」と。そのおかげでたくさんの島人と知り合い、島人の温かさに触れることができました。だいぶ省略していましたが、これからまだ出会っていない皆様とお話し出来ること楽しみにしております。



町民へのメッセージ

海があり山があり、海産物・農作物も豊かで歴史もある久米島。ハテの浜は世界が誇るビーチだと思います。

久米島を何回も訪れて島の魅力を凝縮して作った歌『球美のしま』。ぜひ聞いていただきたい。いつか久米島の方に歌っていただける日が来ると嬉しいです。



名前 小島 よしお

活動地 都内を中心に全国各地

町民へのメッセージ

久米島の魅力をたくさん発信できるように頑張ります!みそクッキー最高!

また家族で遊びに行きますので、よろしくお願ひします。おっぱっぽー!



町民へのメッセージ

久米島と接するようになって23年目、観光大使となって13年経ちました(2023年8月現在)。「久米島」と付くもの何でも好きです!おかげさまで多くの島の方とお知り合いになることができ、帰島の際もどこからともなく声をかけていただき、とても感謝しています。久米島の魅力や情報を自分なりの方法で多くの方に今後も伝えていきたいと考えています。引き続きよろしくお願ひします。

名前 大久保 泰夫

活動地 関東地区



町民へのメッセージ

海があり山があり、海産物・農作物も豊かで歴史もある久米島。ハテの浜は世界が誇るビーチだと思います。

久米島を何回も訪れて島の魅力を凝縮して作った歌『球美のしま』。ぜひ聞いていただきたい。いつか久米島の方に歌っていただける日が来ると嬉しいです。

名前 かじく あつし

活動地 宮城県・東京